

específicas para la provisión de las plazas funcionariales que a continuación se relacionan:

Una plaza de Cabo de la Policía Local, encuadrada en el grupo D, por el sistema de concurso-oposición de promoción interna.

Seis plazas de Policía Local, encuadradas en el grupo D. De estas plazas tres se reservan a movilidad por el sistema de concurso de méritos entre funcionarios pertenecientes a otros cuerpos de la Policía Local de la Comunidad Valenciana y las tres restantes serán cubiertas por oposición libre.

Las instancias solicitando tomar parte en los respectivos procesos selectivos se dirigirán al señor Alcalde-Presidente de la Corporación y se presentarán durante el plazo de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de edictos de la Corporación.

Mislata, 8 de noviembre de 1996.—El Alcalde, José Morales Gracia.

27766 RESOLUCIÓN de 12 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Arenys de Munt (Barcelona), referente al nombramiento en prácticas de un Policía local.

Con fecha 4 de noviembre de 1996 se ha procedido, por el Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, a nombrar como funcionario en prácticas del Cuerpo de Policía Local a don José Manuel Silva Marín, con documento nacional de identidad número 72.552.248, el cual habrá de superar el curso básico de la Escuela de Policía de Cataluña, tal y como determina el artículo 29.3 de la Ley 16/1991, de 16 de julio, de Organización y Funciones de los Policias Locales.

Arenys de Munt, 12 de noviembre de 1996.—El Alcalde, Josep Maria Valls i Macià.

27767 RESOLUCIÓN de 18 de noviembre de 1996, del Ayuntamiento de Navalmoral de la Mata (Cáceres), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres» número 224, de fecha 28 de septiembre de 1996, y en el «Diario Oficial de Extremadura» número 131, de fecha 12 de noviembre de 1996, aparece publicada la convocatoria y bases para la provisión de una plaza de Administrativo de Administración General, promoción interna, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los siguientes anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres» y tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Navalmoral de la Mata, 18 de noviembre de 1996.—El Alcalde, Luis Duque Luengo.

27768 RESOLUCIÓN de 26 de noviembre de 1996, de la Diputación Provincial de Cuenca, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

La ilustrísima señora Presidenta de la Excelentísima Diputación de Cuenca, por Resolución número 7093, de 9 de octubre, ha dispuesto la convocatoria de pruebas selectivas para la provisión

de las plazas figuradas en oferta pública de empleo de 1996, que a continuación se relacionan, y cuyas bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cuenca» números 129, de 8 de noviembre, y 134, de 20 de noviembre del presente año.

A) Provisión por funcionario de carrera.

Concurso-oposición, turno promoción interna: Dos plazas de Administrativo, grupo C, escala Administración General, subescala Administrativa.

Concurso, turno libre: Una plaza de Técnico de los Servicios Sociales Provinciales, grupo A, escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, Cometidos Especiales.

Concurso-oposición, turno promoción interna: Una plaza de Auxiliar Administrativo, grupo D, escala de Administración General, subescala Auxiliar.

Concurso-oposición, turno libre: Una plaza de Adjunto de Contabilidad, grupo C, escala Administración Especial, subescala Servicios Especiales, Cometidos Especiales.

Oposición, turno libre: Dos plazas de Administrativo, grupo C, escala Administración General, subescala Administrativa.

Concurso-oposición, turno libre: Dos plazas de Técnico Medio de Asesoría Contable e Informática, grupo B. Escala Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Cometidos Especiales.

B) Provisión mediante contrato laboral de carácter indefinido.

Concurso-oposición, turno libre: Quince plazas de Operario. Titulación requerida: Certificado de Estudios Primarios o equivalente.

Concurso-oposición, turno libre: Una plaza de Ayudante de Cocina. Titulación requerida: Certificación de Estudios Primarios o equivalente.

Concurso-oposición, turno libre: Tres plazas de Gerocultor. Titulación requerida: Título de Auxiliar de Clínica o equivalente.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento:

Cuenca, 26 de noviembre de 1996.—La Presidenta, Marina Moya Moreno.

UNIVERSIDADES

27769 RESOLUCIÓN de 13 de noviembre de 1996, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se nombran Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), y 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), y habiéndose dado cumplimiento a lo previsto en el artículo 6.6 de los citados Reales Decretos sobre designación de los miembros de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Profesorado universitario de la Universidad Politécnica de Madrid,

Este Rectorado ha resuelto nombrar las Comisiones que se relacionan en el anexo adjunto, que han de juzgar los concursos correspondientes a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 7 de junio de 1996.

Madrid, 13 de noviembre de 1996.—El Rector, Saturnino de la Plaza Pérez.

ANEXO

CONVOCATORIA PUBLICADA EN EL «BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO» DE FECHA 7 DE JUNIO DE 1996

Cuerpo: Profesores Titulares de Escuela Universitaria

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «INGENIERÍA TELEMÁTICA»

Plaza número 11 (37-96)

Comisión titular:

Presidente: Don Justo Carracedo Gallardo, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Francisco Javier Estaire Estaire, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don José de C. Pastor Franco, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; don Alberto González de la Calle, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Extremadura, y don Manuel Díaz Díaz, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Extremadura.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Ana Gómez Oliva, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Gregorio Rubio Cifuentes, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Antonio Alabau Muñoz, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia; don Domingo Marrero Marrero, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, y don Jorge Martínez Bauset, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia.

Plaza número 13 (39-96)

Comisión titular:

Presidenta: Doña Ana Gómez Oliva, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Jesús Moreno Blázquez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Jesús Ángel Viña Castiñeiras, Catedrático de la Universidad de La Coruña; don Domingo Marrero Marrero, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, y don Manuel Esteve Domingo, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia.

Comisión suplente:

Presidente: Don Justo Carracedo Gallardo, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Juan José Fernández Martínez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Vicente Casares Giner, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña; don Francisco José Martínez Zaldívar, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia, y don Francisco Javier Merino Caminero, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valladolid.

por el artículo 20 del Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo, por el que se aprobó el Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración General del Estado y de provisión de puestos de trabajo y promoción profesional de los funcionarios civiles de la Administración General del Estado,

Este Rectorado, en uso de las facultades que ostenta, ha resuelto:

Primero.—Aprobar la lista de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas convocadas para el ingreso en la Escala de Gestión de Sistemas e Informática de esta Universidad. La relación certificada completa de aspirantes admitidos y excluidos se encuentra expuesta al público en los siguientes tabloneros de anuncios de la Universidad «Carlos III» de Madrid: Rectorado (edificio 8) y Decanato (edificio 3), calle Madrid, 126, Getafe (Madrid), y Escuela Politécnica Superior, calle Butarque, 15, Leganés (Madrid); en la Dirección General de la Función Pública del Ministerio para las Administraciones Públicas, calle María de Molina, 50, de Madrid.

Los aspirantes que figuran excluidos en el anexo de la presente Resolución dispondrán de un plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para subsanar los defectos que hubieran dado lugar a su exclusión.

Segundo.—El primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el día 18 de enero de 1997, a las nueve treinta horas, en el edificio «Giner de los Ríos» del Campus de Getafe, de la Universidad «Carlos III» de Madrid [calle Madrid, 126, Getafe, (Madrid)], para cuya realización se convoca a los señores aspirantes en llamamiento único.

Tercero.—El Tribunal calificador de las presentes pruebas selectivas al que se refiere la base 5.1 de la convocatoria estará compuesto por los siguientes señores:

Miembros titulares:

Presidente: Don Rafael Zorrilla Torras, Gerente de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

Vocales:

1.º Don Juan Bautista Llorens Morillo, Profesor titular del área de conocimiento de «Lenguajes y Sistemas Informáticos», Universidad «Carlos III» de Madrid.

2.º Don Luis Alberto Losada Romo, funcionario de la Escala Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

3.º Don Fernando Echegaray Quirós, funcionario del grupo A, Técnico adjunto de Gestión Administrativa y Personal de la Comunidad de Madrid.

4.º Don Francisco Cruz Argudo, funcionario de la Escala de Técnicos de Gestión de Sistemas e Informática de la Universidad «Carlos III» de Madrid, en representación de la Junta de Personal de Administración y Servicios de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

Secretaria: Doña Ana María Cortés Bustos, funcionaria de la Escala de Gestión de la Universidad «Carlos III» de Madrid, con voz y sin voto.

Miembros suplentes:

Presidenta: Doña Carmen Jover Gómez-Ferrer, funcionaria del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado, Universidad «Carlos III» de Madrid.

Vocales:

1.º Don Antonio Hernández Pérez, Profesor titular del área de conocimiento de «Biblioteconomía y Documentación», Universidad «Carlos III» de Madrid.

2.º Doña Consuelo Alba Bermejo, funcionaria de la Escala de Técnicos de Gestión de Sistemas e Informática de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

3.º Doña Gloria Martín Pérez, Interventora Delegada adscrita a la Intervención Central de la Consejería de Hacienda de la Comunidad de Madrid.

4.º Don Jesús Miguel Gago Mejías, Escala Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Universidad «Carlos III» de Madrid, en representación de la Junta de Personal de Administración y Servicios de la Universidad «Carlos III» de Madrid.

27770 RESOLUCIÓN de 15 de noviembre de 1996, de la Universidad «Carlos III» de Madrid, por la que se aprueban las listas de aspirantes admitidos y excluidos, se señala el lugar y fecha de celebración del primer ejercicio y se nombra el Tribunal calificador de las pruebas selectivas de ingreso en la Escala de Gestión de Sistemas e Informática.

De conformidad con lo establecido en la base 4.1 de la Resolución de 23 de julio de 1996 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de septiembre) por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Gestión de Sistemas e Informática de la Universidad «Carlos III» de Madrid, en relación con lo establecido